

## 平成 26 年度青森市子ども会議開催概要

### <夏休み集中開催：子どもを取り巻く環境グループ「ACC」③>

- 1 日時 平成 26 年 8 月 10 日（日） 9 時 30 分～12 時 00 分
- 2 場所 青森市総合福祉センター2 階 集会室
- 3 出席者 ACCメンバー4名（欠席者1名）  
ACCサポーター1名  
事務局1名

#### 4 開催概要

3 回目の活動は、前日に行った街頭アンケートの結果をまとめました。前日の疲れも抜けきらないまま、記憶が新しいうちに、メンバーで手分けして集計を行いました。

いじめ・体罰に関するアンケートをまとめたところ、

【いじめについてどう思うか?】 という質問に対し、

- 悪くて絶対してはいけないこと
- 自分になにかできることはあるかを一人ひとりが考えること
- 根絶すべき

○絶対だめだと思う。でも時々、いじめられる側にも原因があるのではないかと思う

【体罰についてどう思うか?】 という質問に対しては、

- 今の時代はだめ
- そこまでする必要がないと思う
- されたくないし、感情が変に入っている
- 昔と違い、先生たちが苦勞しているのではないか

などの意見が寄せられました。

また、【いじめを受けたら、どうするか?】という質問に「相談する」と答えた人に対する、

【誰に相談する?】という質問では、

- 10 代未満 ⇒ 「先生や親」
- 10 代以上 ⇒ 「友だち」

という回答が多く、年齢によって相談相手の変化があることがわかりました。

また、遊べる施設に関するインタビューでは、

【どのような施設を増やしてほしいか?】

- スポーツが出来る施設
- 人が集まる施設（公共の場）
- 運動に親しみやすい施設

など、特にスポーツ施設を増やしてほしいという意見が多いことがわかりました。



メンバーも「なるほど、なるほど！」と納得しながら集計を終え、例えば「いじめ」をなくするために、自分たちには何ができるだろう？と考えました。

メンバーで話し合った結果、「街頭アンケート」の経験を活かし、今度は「いじめ防止」のメッセージを同封したポケットティッシュを街頭（青森駅前）で配布することとしました。

最後に、「いじめ防止」のメッセージをメンバーで考え、次回、街頭で配布するポケットティッシュ（ねぶた祭りでの活動に使用したものを活用）200個の準備をして、この日の活動を終わりました。

次回は、「ACC」グループの最後の夏休み開催になります。

これまでの経験を活かし、街頭（青森駅前）で「いじめ防止」の呼びかけを行う予定です。

